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(I lavori proseguono alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1338 presentata da Bertola, inerente a 
"Chiediamo all'Assessore Icardi una data certa per l'insediamento del CORESA"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1338. 
La parola al Consigliere Bertola per l'illustrazione. 

BERTOLA Giorgio 

Grazie, Presidente.  
Ricordiamo che il CORESA (Consiglio regionale di sanità e assistenza) è stato istituito 

dalla legge n. 30 del 4 luglio 1984 e ha funzioni di parere e consulenza nei confronti della Giunta 
regionale in ordine sia alla determinazione degli aspetti tecnico-scientifici concernenti la politica 
socio-sanitaria regionale, sia all'elaborazione e verifica a livello tecnico dei provvedimenti 
concernenti la programmazione socio-sanitaria. 

L'articolo 4 della legge regionale n. 18 del 6 agosto 2007 attribuisce al CORESA importanti 
competenze consultive relativamente a tutte le aree di intervento in ambito socio-sanitario.  

All'inizio di questa legislatura, ciascuna istituzione, ovvero il Consiglio regionale e la 
Giunta regionale, hanno compiuto gli atti necessari a nominare i componenti del CORESA, 
sennonché è la terza volta che trattiamo questo tema con un'interrogazione in Aula, perché alla 
data odierna il CORESA non risulta ancora insediato e siamo al 21 marzo 2023.  

La prima volta, il 18 febbraio 2021, l'Assessore Icardi disse: "Allo stato attuale, considerato 
che i componenti del Collegio sono 40 e stante la pandemia, occorrerà organizzare la seguente 
convocazione a scrutinio segreto, con modalità di sicurezza idonee alla protezione da COVID-19."  

Si parlava più di un problema tecnico ed eravamo a febbraio 2021.  
Lo stesso Assessore Icardi (non è cambiato, è sempre lui), il 9 novembre 2022, alla stessa 

domanda sul perché il CORESA non è stato ancora insediato, rispondeva: "Alla luce della 
riduzione delle restrizioni che sono avvenute nelle ultime settimane" - in realtà la riduzione delle 
restrizioni a novembre 2022 era già avvenuta da qualche mese, ma va bene così, limitatamente 
- "non abbiamo avuto tutta questa latenza descritta. Oggi, 9 novembre 2022" - quindi quattro 
mesi fa - "siamo in fase di definizione delle modalità e della data di convocazione". 

Un Consigliere di opposizione potrebbe sentirsi un po' preso in giro dalla Giunta regionale, 
ma non sarebbe nemmeno una notizia e una novità se a me pare che qui si stia prendendo un 
po' in giro una legge e le leggi sono un po' permalose, in generale, e non amano molto essere 
prese in giro.  

Poiché siamo in palese violazione di una legge, oggi non posso far altro che chiedere 
all'Assessore Icardi una data certa di convocazione per l'insediamento del CORESA e la politica 
si ferma qui. Quando si è in violazione di legge la politica interroga, si ferma lì; dopo la politica, 
eventualmente, c'è la Procura della Repubblica, che avrà a disposizione anche gli atti di risposta 
a queste interrogazioni, essendo un documento ufficiale. 
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PRESIDENTE 

Ringraziamo il Consigliere Bertola per l'illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Luigi Icardi. 
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.  
Come lei ha sottolineato, in tutto il periodo della pandemia, proprio per i problemi di 

contagio e tecnici, non è stato possibile, quantomeno fino al termine che il Consigliere ha citato, 
l'autunno scorso, stabilire una data. 

A novembre ricordo di aver detto e di avere chiesto agli Uffici di predisporre tutti gli atti, 
ma il Consigliere sa anche bene quanto l'Assessorato sia depauperato, dal punto di vista 
numerico dell'organico. Oggi siamo qui per un altro provvedimento, ma ci sono mille questioni 
che occupano gli Uffici e solleciterò gli stessi affinché procedano in questa direzione, come già, 
tra l'altro, avevo fatto a novembre scorso. 

Sarà mia preoccupazione comunicare in seguito la data certa che lei ha richiesto. 
Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 14.49 il Presidente dichiara esaurita  
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta inizia alle ore 15.27) 


